



Rusia responderá de inmediato al bloqueo de sus activos

Description

(Moscú) Las medidas de respuesta de Rusia ante el bloqueo de sus activos por parte de la Unión Europea (UE) serán inmediatas, declaró hoy la portavoz de la Cancillería del país eslavo, María Zajárova.

«Nuestras acciones de respuesta no se harán esperar. El 12 de diciembre, el Banco de Rusia publicó una declaración detallada al respecto. Las medidas concretas ya se están implementando», indica el comentario de Zajárova publicado este domingo en el sitio web del Ministerio.

Según la diplomática, dicha decisión de disponer de los activos rusos mediante «el bloqueo indefinido, la incautación o el intento de presentar su confiscación de facto como una especie de crédito reparatorio constituye un acto absolutamente ilícito que «viola groseramente las normas del derecho internacional».

Zajarova Agregó que, por más que en Bruselas se intenten a justificar tales acciones con argucias pseudojurídicas, se trata de un descarado y burdo robo.

Igualmente recalcó que la política de la UE con respecto a Rusia «ha carecido durante mucho tiempo de cualquier lógica sana y se asemeja al teatro del absurdo».

El curso europeo de dañar a Moscú a toda costa, prosiguió, ya provocó una situación económica muy deplorable en el propio bloque comunitario.

El pasado 7 de diciembre, el periódico Financial Times informó que los activos rusos congelados en la UE podrían ser bloqueados para siempre, ya que los funcionarios europeos encontraron en su marco legislativo una cláusula que permite tomar la decisión de este tipo sin lograr la unanimidad de los países miembros.

El miércoles 10 de septiembre, el primer ministro belga, Bart de Wever, rechazó la propuesta de la Comisión Europea (CE) de utilizar los activos rusos congelados para ayudar a Kiev, y no descartó acudir a los tribunales si esos fondos se utilizan para financiar a Ucrania.

Tras el inicio de la operación militar especial de Rusia en Ucrania en febrero de 2022, la UE y el Grupo de los Siete (G7) inmovilizaron activos rusos por valor de 300 mil millones de euros.

Unos 200 mil millones de euros se encuentran en la UE, básicamente en las cuentas de Euroclear, uno de los más importantes proveedores de servicios de liquidación y custodia de valores en Europa, con sede en Bélgica.

El Ministerio de Exteriores de Rusia calificó de «robo» la inmovilización de estos activos y señaló que la UE apunta no solo al dinero de inversionistas particulares, sino también a los activos soberanos de Rusia.

El Banco de Rusia anunció que presentará este viernes una demanda contra Euroclear por las pérdidas causadas a causa de la inmovilización de sus activos desde 2022.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025